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Durante el mes de diciembre, llevé a cabo diversas actividades con el objetivo 

de atender las necesidades de la ciudadanía, promover el desarrollo y 

fortalecer la seguridad y la cultura en el municipio. A continuación, se detallan 

las acciones más relevantes realizadas durante este periodo. 

En primer lugar, tuve una constante atención a la ciudadanía, recibiendo y 

atendiendo personalmente a los habitantes para escuchar sus inquietudes y 

necesidades. Esto se complementó con varias reuniones de trabajo, como la 

reunión de Cabildo, donde se abordaron diversos temas de interés municipal. 

En cuanto a actividades de índole estatal, asistí a la toma de protesta del 

gobernador Pablo Lemus, destacando la importancia de la colaboración entre 

los diferentes niveles de gobierno para el bienestar del municipio. 

Se llevaron a cabo reuniones clave, como la Junta Intermunicipal de Agua y 

Saneamiento (JIAS) para tratar temas relacionados con el suministro de agua 

y saneamiento en la región. Además, se impulsó el Proyecto MITIC, que busca 

fortalecer las tecnologías de la información y la comunicación en la localidad. 

También se realizó una reunión de desarrollo rural, donde se discutieron 

acciones para mejorar la infraestructura y servicios en las zonas rurales del 

municipio. 

En el ámbito regulatorio, se desarrollaron varias reuniones de las comisiones 

de giros, adquisiciones, reglamentos y subdivisiones, para coordinar y dar 

seguimiento a los trámites y proyectos que impactan directamente en el 

ordenamiento del municipio. 

En el área cultural, se organizó una reunión para la creación del comité de 

Carnaval 2025, con la finalidad de establecer las bases para la celebración del 

evento. Asimismo, se sostuvo una reunión con ciudadanos interesados en 

poner cantaritos o terrazas para el Carnaval, promoviendo la participación 

activa de la comunidad en las festividades. 

En cuanto a la seguridad y el bienestar de la población, la presidenta participó 

en una reunión con Protección Civil del Estado, donde se presentó el Plan 

Invernal 2024 para atender las necesidades derivadas de la temporada de frío. 

También se sostuvo una reunión con los encargados de las casas de salud, 

buscando fortalecer la red de servicios de salud en el municipio. 

A nivel social y deportivo, la presidenta sostuvo reuniones con constructoras 

para evaluar nuevos proyectos de infraestructura, y con jugadoras de fútbol 

femenil, apoyando el impulso al deporte en las mujeres. Además, asistió a la 

final de fútbol juvenil, promoviendo la sana competencia y el deporte entre los 

jóvenes. 

El mes de diciembre estuvo marcado también por las festividades navideñas. 

Encabecé la inauguración de la Villa Navideña, un evento que congregó a 



 

 

cientos de familias. También asistió a diversas posadas, entre ellas la de 

Teocaltitán, San Gaspar, la posada del DIF en la Villa Navideña, y la posada de 

los trabajadores del H. Ayuntamiento, fortaleciendo los lazos con la 

comunidad y los empleados municipales. 

La presidenta participó como invitada en el certamen Miss Chiquitita 2024, un 

evento cultural que busca promover la identidad local y la participación 

infantil en actividades comunitarias. 

En cuanto a temas de seguridad, la presidenta realizó una salida a Lagos de 

Moreno para la instalación del Consejo Regional de Seguridad Pública de la 

región Altos Norte y Altos Sur, con el fin de coordinar esfuerzos para mejorar 

la seguridad en la región. También se realizó una salida para la revisión de las 

entradas al municipio (arcos), y otra más para verificar los detalles de la 

Alameda, en donde se encuentra en proceso la construcción del Teatro del 

Pueblo. 

Durante este mes, la presidenta también visitó instituciones de salud, como la 

Cruz Roja y la Clínica de Hemodiálisis, para conocer de cerca sus necesidades 

y gestionar apoyo para su fortalecimiento. Además, se recibió la visita de 

Julio, representante de North Gate, quien entregó el apoyo económico 

gestionado por la presidenta en su visita a Estados Unidos, lo cual contribuirá 

a diversas iniciativas sociales y de infraestructura en el municipio. 

Finalmente, se realizó una presentación y desayuno con las candidatas a 

reinas del Carnaval 2025, un evento que permitió conocer a las jóvenes que 

participarán en las festividades y fomentar el espíritu de comunidad. 

En conclusión, diciembre fue un mes con un enfoque en la atención a la 

ciudadanía, la mejora de la infraestructura, el fortalecimiento de la seguridad 

y la promoción de las tradiciones culturales. Estas acciones reflejan el 

compromiso de la presidenta con el bienestar de la comunidad y el desarrollo 

integral del municipio. 

 


